
 

 

□ 題 字  波多野光裕 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 波多野光裕 
□ 副会長 原尾 勝 
□ 幹 事 三木 淳 
会報委員長 大友 芳宏 
 

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      委員会・同好会報告事項 続き（敬称略） 

                       
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1959 回 例会 4 月 2 日（水） 
慶祝行事 
卓話 
 
 
担当：鈴村会員・榊原会員 

 

本日の予定 
第 1960 回 例会 4 月 9 日（水） 
献血例会 
 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

次回の予定 
第 1961 回 例会 4 月 16 日（水） 
クラブアッセンブリー（5） 
次年度事業計画の作成 
 
 
担当：会長エレクト・次期幹事 

 

 ３月３１日の観桜例会に参加された皆様、お

疲れさまでした。桜は、満開ではなかったけど、

びわ湖疏水船は大変よかったです。私にとって

うれしかったのは、疏水船から降りる時に、「お

兄さん」と呼んでもらえたことです。「お兄さん」

でなく、「お爺さん」だよと言うと、京都では、

「お兄さん」しかいないですよ、と切り返して

くれました。 
その昔、所得控除に老年者控除というのがあ

りました。平成１７年で廃止となったので、今

はありません。この制度が廃止された背景には、

少子高齢化社会によって、高齢者の割合が増え

たことがあります。 
 「お爺さん」の同義語に高齢者、年寄り、老

人などあり、この世代を老年と称する場合もあ
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ります。従来、老人という言葉が広く使われて

きましたが、最近は差別用語ではないかと、言

われています。「老人」に相当する「Old people」
は、北米では、差別用語として認知されている

ということです。これを受けて、年齢を強調し

た表現を避け、「より経験豊かな」といった価値

中立な表現を工夫して用いるような傾向が出て

きているようです。Old でなく、シニアとかシル

バーとかです。 
 一方で、お爺さんや高齢者とか、老年とか、

中年とかは、何歳くらいのことをいうのかの定

義はあいまいです。例えば、現在、出版されて

いる「国語辞典」で、「中年を、青年と老年との

間の年頃、４０代から５０代後半あたりまでを

いう。」と説明しているのがあったり、「５０代

から６０代の前期にかけての年」と説明してい

るのもあります。これが、昭和５～６年にさか

のぼると、江戸川乱歩の小説の中で、明智小五

郎の心の声で、「お前はもう４０に近い中年者で

はないか」という箇所があります。この時代に

は、３０代後半が「中年」と認識されていたこ

とがわかります。びっくりぽんです。 
ひょっとしたら、あと３０年もしたら、私は

老人ではなく、中年と言われているかも？ 
本日もよろしくお願いします。 



 

 

 
                         

慶祝行事        担当：親睦交流委員会 
                      

幹事報告事項        三木 淳 幹事 
                       

ニコニコBOX 続き 
                      出席報告 

                      

ニコニコBOX（敬称略）担当：親睦交流委員会 
                      

委員会・同好会報告事項 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・会員誕生日のお祝い 
４月 ６日 湖山 浩行 会員 
４月１６日 井戸憲一郎 会員 
４月１８日 近藤 祐司 会員 
４月２５日 榊原 典夫 会員 

・ご夫人誕生日のお祝い 
４月１８日 湖山まゆみ 様 

・結婚記念日のお祝い 
４月 ３日 長野 鉄司 会員 
４月 ３日 谷田 育子 会員 
４月 ６日 辻  博  会員 
４月１１日 永瀬 章  会員 
４月２３日 国井 省二 会員 
４月２５日 林  隆行 会員 

担当 棚橋めぐみ 委員 

・次期幹事       井戸憲一郎 次期幹事 
委員会方針提出のお願い 

・永瀬 章 ：先日は観桜例会では親睦さん、お

世話になりました。また、結婚記

念日を祝っていただきまして。 
・小森 保敏：観桜例会では岡田さん、運転ご苦

労さまでした。 
・長野 鉄司：久しぶりに出席できました。 
・岡田一二三：親睦の皆様ありがとうございまし

た。 
・原尾 勝 ：先日の観桜例会では、柳原さん始

め岡田さん、親睦委員の皆様、大

変お世話になりました。ありがと

うございます。 
・谷川 英喜：今日もよろしくお願いします。 
・棚橋めぐみ：観桜例会、ありがとうございまし

た！！来年どうしようか。ぜひ、

東本願寺の渉成園にみなさんと

行けたら幸いです。 

・定例理事会のご案内 

会員数：30 名 
出席数：23／30 名 
出席率：76.67％ 
欠席者：7 名（出席免除 2 名） 

  

・社会奉仕委員会    前田 吉彦 委員長 
地区協議会のご案内 



 

 

例会行事 卓話  担当：榊原会員・鈴村会員 
                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

次回例会のご案内 
                      
第１９６１回例会 ４月１６日（水） 
クラブアッセンブリー（5） 
次年度事業計画の作成 
担当：社会奉仕委員会 

会報・広報 ４月担当 鈴村 隆行 

・卓話「岐阜駅エリアの再開発について」 
榊原 典夫 会員 

・卓話「リニア中央新幹線開業に向けた名古屋駅

周辺のまちづくりについて」 
鈴村 隆行 会員 


